

# **AFRIQUE du SUD – La FAWU contre l'introduction des OGM**

Par Inf'OGM

Publié le 12/02/2002

L'Union des travailleurs de l'agroalimentaire (Fawu) menace de se mettre en grève et de "mettre en place une action contre les industriels" si les discussions avec le Nedlac (conseil national de l'économie du développement et du travail), en ce qui concerne l'interdiction des OGM pour 5 ans, n'aboutissent à rien. Africa Bio, l'organisme qui soutient l'industrie des biotechnologies, a violemment critiqué ces négociations, expliquant que l'information de Fawu sur la nourriture était basée sur la "mésinformation".

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/afrique-du-sud-la-fawu-contre-lintroduction-des-ogm/](https://infogm.org/article_journal/afrique-du-sud-la-fawu-contre-lintroduction-des-ogm/)